

Sommaire

- Le bénévolat, enrichir son temps, enrichir les autres
- L'Oareil, une association dynamique
- Henri Choussat, médecin humaniste et visionnaire
- Prix Choussat : de l'Oareil à la médecine
- Parcours d'étudiants à l'UTL : témoignages
- L'Oareil, partenaire de l'association Monalisa
- Les expositions des artistes de l'UTL à Lafayette
- Mise en avant d'une conférence de l'UTL

« *La sagesse commence dans l'émerveillement.* » Socrate



Madame, Monsieur, chers amis,

Lorsque l'on emprunte les couloirs de la rue Lafayette ou d'un autre endroit dévolu aux activités de l'UTL, il est toujours étonnant de constater cette appétence pour le savoir.

L'écolier que nous avons été se souvient encore des efforts qu'on lui demandait de faire pour retenir ses leçons. Il est vrai que les poèmes ou autres récitations qu'il fallait apprendre « par cœur » étaient des exercices dont bien peu raffolaient. Et puis, le temps passant, nous avons découvert des sujets qui ont accroché non seulement notre attention mais notre intérêt. Si le temps a passé, la curiosité est toujours présente. Durant les cours que je donne, je me fais parfois le reproche d'aborder des points compliqués et aussi bien éloignés du quotidien. Mais l'enseignant que je suis alors ressent l'impact de son message et il éprouve à ce moment-là un plaisir indiscutable qui est celui de la transmission de la connaissance. Ce qui est vrai dans un sens l'est aussi dans l'autre et quand je suis celui qui écoute et qui apprend, je ressens cette même satisfaction de la découverte.

Ce passage et cette transmission du savoir sont l'un des grands objectifs de notre UTL avec l'humanisme et la convivialité. Et nous aimons cela, que nous soyons d'un côté ou de l'autre de la table ! Dans ce numéro, vous allez pouvoir découvrir la diversité de nos étudiants qui se sont livrés lors d'un petit portrait.

Bonnes fêtes de fin d'année.

Pr Jean-Paul Emeriau
Secrétaire général de l'Oareil

